Primer día en el jardín

Autor: Milko Sebastián Urqueta Torrejón

Vallenar, Región de Atacama Ilustración: Macarena Salazar

Pum pum, hacía el corazón del pequeño Gudelio cuando llegó a su primer día de clases en el jardín.

Gudelio es un tordo.

Los tordos son pajaritos de color negro y que pueden hablar igual que los loros y las cacatúas.

La Tía Gaviota lo recibió con un fuerte abrazo y lo llevó a su sala para presentarle a sus compañeros.

Ahí estaban el zorzal Mauricio que daba saltitos pillando una cuica;

la loica Patricia cantaba inflando su pecho rojo;

el chercán Rogelio preguntaba a qué hora servían la colación;

Hortensia la tenca buscaba en su estuche los crayones;

y Mario el chincolito le hacía un ladito en su pupitre a Gudelio.

Pum pum, hacía su corazón de felicidad.

